



Pedirá Santiago Creel firmas a queretanos para ser candidato presidencial del Frente Amplio

Santiago Creel, aspirante a la candidatura a la Presidencia de la República por el Frente Amplio por México, consideró que no es razonable comparar los gastos que realizará sus recorridos con el de las corcholatas.

Así lo informó en el marco de su visita a Querétaro para recaudar firmas para su respaldo, donde se reunió con el gobernador Mauricio Kuri, así como sostendrá una reunión con empresarios y restaurantes.

Señaló que las corcholatas deben gastar más de los 90 mil pesos por tres meses por espectaculares, sin embargo, no precisó cuánto estima gastar él durante este mes que busca el respaldo ciudadano.

<https://www.alertaqrnoticias.com/2023/07/12/pedira-santiago-creel-firmas-a-queretanos-para-ser-candidato-presidencial-del-frente-amplio/>